



### Facultad de Ciencias realizó con éxito segunda versión de las Jornadas de Ingeniería Estadística

Con éxito finalizó la segunda versión de las Jornadas de Ingeniería Estadística de la Universidad del Bío-Bío que reunió a destacados académicos de la disciplina, estudiantes de pre y posgrado provenientes de instituciones públicas y privadas de la región del Biobío, egresados y titulados. La actividad se realizó del 8 al 10 de enero, en el Aula Magna de la sede Concepción y en dependencia de la Facultad



### Académico UBB realizó estadía en la UNAM en marco de Beca Santander Investigadores

El académico del Departamento de Ciencias Sociales, Dr. en Psicología José Sandoval Díaz, realizó una estadía en el Instituto de Geografía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), junto a la investigadora, Dra. Naxhelli Ruiz Rivera, en el marco de la Beca Santander Investigadores. Durante la estancia profundizó en temáticas vinculadas con la incorporación y manejo del espacio-territorio, como categoría de análisis en escenarios de vulnerabilidad derivada de riesgo socio natural, desde la perspectiva de las Ciencias Sociales.

## Jornada de Innovación, Emprendimiento y Nutrición en la UBB

El Centro de Titulados/as de la carrera de Nutrición y Dietética, presidido por la académica Marcela Vera Cabalín, organizó la jornada que llevó por lema “Oportunidades y desafíos en el Chile de hoy”. El encuentro tuvo como propósito estimular desarrollos paralelos al tradicional enfoque del ejercicio profesional, donde la capacidad de innovar y emprender resultan fundamentales.



## Laboratorio Lecyca UBB fortalece al sector productivo de Ñuble

Con el propósito de definir posibles políticas y acciones para enfrentar los problemas internos y externos evidenciados por la crisis social, el próximo miércoles 8 de enero se llevarán a cabo en las sedes Concepción y Chillán sendos cabildos triestamentales. Los participantes profundizarán en las iniciativas de mejoramiento que debería impulsar la UBB, sus consecuencias positivas y negativas y su implementación concreta, a partir de los resultados de jornadas realizadas previamente, en el marco del proceso de diálogo universitario para un nuevo pacto social que está llevando adelante la Rectoría.



### **Facultad de Ciencias Empresariales contribuye con 111 nuevos profesionales**

Las carreras Ingeniería Civil en Informática, Contador Público y Auditor, e Ingeniería Comercial realizaron sus ceremonias para la entrega de diplomas de título a 111 nuevos profesionales. Las solemnes actividades se realizaron en el Aula Magna del campus Fernando May y contaron con la presencia de familias, autoridades universitarias, docentes, y funcionarios.